

21 mars Webinaire Soutenir les initiatives des femmes contre la pauvreté et les changements climatiques

mardi 5 mars 2024, par [Yveline Nicolas](#)

Participez le 21 mars 2024 au webinaire "Soutenir les initiatives des femmes à la fois contre la pauvreté et les changements climatiques", organisé par le programme Féministes pour des Alternatives Climat Environnement, dans le cadre de la session de la Commission des Nations unies sur le statut des femmes.

On 21 March 2024, take part in the webinar "Supporting women's initiatives against both poverty and climate change", organised by the Feminists for Climate Alternatives programme, as part of the session of the United Nations Commission on the Status of Women.

Sommaire de cet article

- [Soutenir les initiatives des femmes à la fois contre la pauvreté et les changements \(...\)](#)
- [Informations pratiques, inscriptions](#)

- [S'inscrire au webinaire du 21 mars](#)

- [Register to March 21 webinar](#)

Informations ci-dessous. Information in english below

Soutenir les initiatives des femmes à la fois contre la pauvreté et les changements climatiques

Le programme "Féministes pour des Alternatives Climat Environnement" (FACE) organise une conférence-débat **le 21 mars**, dans le cadre du Forum société civile de la [Commission des Nations unies sur le statut des femmes qui se tient en mars 2024](#), dont le thème porte sur la lutte contre la pauvreté des femmes.

Le [programme FACE](#) rassemble le CCFD Terre Solidaire, Adéquations, le réseau panafricain WoMin, ACORD Rwanda, ACORD Burundi, Rural Women Assembly. FACE a pour ambition de soutenir les dynamiques et initiatives d'organisations de femmes et/ou féministes en Afrique, qui articulent les enjeux de genre et ceux de climat-environnement.

Le webinaire du 21 mars donnera des points de vue et témoignages d'actions des associations membres du programme FACE et de représentantes de projets soutenus contre la pauvreté des femmes et pour le climat en Afrique des Grands Lacs (Burundi, Rwanda), Afrique de l'Ouest, Afrique du Sud :

- Impacts des dérèglements climatiques sur l'aggravation de la pauvreté et la précarité des femmes, en milieu rural et agricole.

- Réponses possibles pour des cobénéfices « lutte contre la pauvreté, autonomisation des femmes, atténuation et adaptation climat et préservation de la biodiversité ».

Parmi les intervenantes

- Oumou Koulibaly, coordinatrice francophone mobilisation des femmes pour l'énergie et la justice climatique à [WoMin African Alliance](#) ; Monique Ravelonirina, directrice de programme à CONCRET-S (CONCRETisation des droits humains et Solidarité, Madagascar) ; Kadiatou Koroma, directrice exécutive de [Women For Women Foundation](#) (Sierra Leone)

- Fortunée Twiyubahe, chargée de communication et plaidoyer à [ACORD Rwanda](#)
- Juliette Kamwiza, cheffe de projet à [ACORD Burundi](#) ; Honorable Libérate Nicayenzi, de UNIPROBA (Unissons nous pour la promotion des Batwas)
- Bridget Masikati et Thandiwe Chidavarume de [Rural Women Assembly](#), Zimbabwe.
- Aurélie Cerisot, [CCFD Terre Solidaire](#) ; Yveline Nicolas, [Adéquations](#)

Informations pratiques, inscriptions

- En français et en anglais
- 14h30 (heure de Paris) ; 13h30 pm Dakar ; 15h30 Kigali ; 15h30 Johannesburg. [Convertisseur d'horaire](#)
- [S'inscrire](#)

Supporting women's initiatives against both poverty and climate change

The "Feminists for Climate-Environment Alternatives programme" (FACE) organises a webinar **on 21 March**, within the Civil Society Forum of the United Nations Commission on the Status of Women of March 2024, on the theme of combating poverty among women.

The [FACE programme](#) brings together CCFD Terre Solidaire, Adéquations, the pan-African network WoMin, ACORD Rwanda, ACORD Burundi and Rural Women Assembly. FACE's ambition is to support the dynamics and initiatives of women's and/or feminist organisations in Africa, which link gender and climate-environment issues.

The [FACE Programm](#), coordinated by CCFD Terre Solidaire, with Adéquations, WoMin, ACORD Rwanda, ACORD Burundi, Rural Women Assembly, will be presented, with views and testimonies of associations of FACE Programm and of representatives of projects that are supported against women's poverty and for the climate.

The March 21 webinar will focus on civil society initiatives in Burundi, Rwanda ; West Africa ; South Africa.

- The impacts of climate disruption on women's poverty and insecurity, particularly in rural and agricultural areas.
- Possible responses for co-benefits in the fight against poverty, empowerment of women, climate mitigation and adaptation, and preservation of biodiversity

Speakers

- Oumou Koulibaly, Francophone Coordinator Women building Power for Energy and Climate Justice at [WoMin African Alliance](#) ; Monique Ravelonirina, Programm Director at CONCRET-S (CONCRETisation des droits humains et Solidarité, Madagascar) ; Kadiatou Koroma, executive Director of [Women For Women Foundation](#) (Sierra Leone)
- Fortunée Twiyubahe, Communication and Advocacy at [ACORD Rwanda](#)
- Juliette Kamwiza, Project Manager at [ACORD Burundi](#) ; Honorable Libérate Nicayenzi, at UNIPROBA (Unissons nous pour la promotion des Batwas)
- Bridget Masikati et Thandiwe Chidavarume de [Rural Women Assembly](#), Zimbabwe
- Aurélie Cerisot, [CCFD Terre Solidaire](#) ; Yveline Nicolas, [Adéquations](#)

Practical informations

- french and english interpretation
- time 2:30 pm Paris ; 1:30 pm Dakar ; 3:30 Kigali ; 3:30 Johannesburg. [Time converter](#)
- [Registration](#)

P.-S.

- [Information sur le programme Féministes pour des alternatives climat environnement](#)

